

# Spendenfreude zum Beginn der Muschelwoche

Stadtmission warb am Kieler Bootshafen um Unterstützung für das Projekt „ProKids“

**Kiel.** Muscheln, dazu Musik, Märchen und Menschenliebe: Das war das Rezept für den Eröffnungsabend der Muschelwoche am Bootshafen, den die evangelische Stadtmission Kiel gemeinsam mit dem Eventbüro Kiel als Charity-Event veranstaltete. Unter den weit mehr als 100 Gästen fanden sich zahlreiche Unterstützer für das Projekt „ProKids“: 2850 Euro kamen spontan an Spendengeldern zusammen –

damit sind die Märchenstunden und die Verpflegung der Kinder für mindestens sechs Monate gesichert.

Während für suchtkranke Menschen viele Hilfsangebote finanziert werden, blieben ihre Kinder häufig auf der Strecke, erläuterte Stadtmissions-Geschäftsführer Kay Nernheim im Muschelzelt. Diese Kinder bekämen die dramatische Erkrankung ihrer Eltern hautnah mit und litten nachhaltig unter

den familiären Problemen. In dem Projekt „ProKids“ der Stadtmission sollen sie in Gemeinschaft und sozialem Miteinander Werte erleben, die sie in ihren Familien nicht selbstverständlich vorfinden.

Auch nach dem Benefiz-Auftakt sind Spenden willkommen, um die Arbeit von „ProKids“ weiterhin sicherzustellen und noch mehr Kindern zugänglich zu machen. Spendenkonto: 2010022 bei der

Evangelischen Darlehensgenossenschaft, Bankleitzahl: 21060237, Stichwort „ProKids“. Weitere Informationen gibt es auch im Internet unter [www.suchthilfe-kiel.de](http://www.suchthilfe-kiel.de) bkm

■ Die Muschelwoche am Bootshafen läuft noch bis zum Sonntag, 10. Oktober, Sonnabend und Sonntag 12-22, Montag bis Freitag 17-22 Uhr. Reservierung: Tel. 0431/2609190 (Bürozeiten) oder unter [info@karolinen-kiel.de](mailto:info@karolinen-kiel.de)



Muschelwoche am Bootshafen: Alex Sonnenberg (links) und Massimo Puxeddu von der Firma Karolinen-Catering bereiten die Muscheln aus dem dänischen Limfjord im würzigen Sud zu. Foto Peter